

LOCAL | Otros

La Policía Local participa desde hoy en el sistema de seguimiento integral de casos de violencia de género

Permitirá establecer una red que permita la protección efectiva de las mujeres maltratadas en el municipio

Redacción

Martes 17 de febrero de 2015 - 20:44



Desde hoy martes, la Policía Local de Priego participa en el Sistema de Seguimiento Integral en los casos de violencia de género (Viogen), junto con la Guardia Civil, que ya venía prestando este servicio, tras la firma en su día del convenio de colaboración entre el Ayuntamiento de la ciudad y el Ministerio del Interior y la constitución de la comisión técnica.

Según informan fuentes policiales sobre la puesta en marcha de Viogen en nuestra localidad, “este sistema permitirá establecer una tupida red que permita el seguimiento y protección de forma rápida, integral y efectiva de las mujeres maltratadas en Priego”. Entre los objetivos del programa se encuentra aglutinar a las diferentes instituciones públicas que tienen competencias en materia de violencia de género, integrar toda la información de interés que se estime necesaria y hacer predicción del riesgo, atendiendo al nivel de riesgo. Al mismo tiempo se realizará un seguimiento y protección a las víctimas en todo el territorio nacional y se efectuará una labor preventiva, emitiendo avisos, alertas y alarmas, a través del subsistema de notificaciones automatizadas cuando se detecte alguna incidencia o acontecimiento que pueda poner en peligro la integridad de la víctima.